

# Las FARC manifestÃ³ su apoyo al Gobierno de Venezuela

Autor Administrator

Monday, 24 de April de 2017

Modificado el Monday, 24 de April de 2017

A travÃ©s de un comunicado en Twitter, el grupo insurgente expresÃ³ solidaridad con el presidente NicolÃ¡s Maduro

BogotÃ¡.- La guerrilla de las FARC expresÃ³ este sÃ¡bado su apoyo al gobierno del presidente, NicolÃ¡s Maduro, en medio de la crisis polÃtica y social que viveÃ Venezuela donde en esta semana ha muerto mÃ¡s de una decena de personas en manifestaciones.

"Las FARC no podemos guardar silencio en aras de ganar simpatÃas. Respaldamos la RevoluciÃ³n Bolivariana", reseÃ±Ã³ el grupo insurgente en su cuenta de Twitter.

En un escrito publicado en su pÃ¡gina web, el mÃ¡ximo lÃder de las FARC, Rodrigo LondoÃ±o, alias "Timochenko", confirmÃ³ el respaldo "a NicolÃ¡s Maduro Moros y a la revoluciÃ³n bolivariana", al tiempo que denunciÃ³ una supuesta "embestida criminal" contra el chavismo y pidiÃ³ al pueblo colombiano "no dejarse engañar".

En su defensa al gobierno venezolano, "Timochenko" asegura que Venezuela "no es mÃ¡s que el ejemplo mÃ¡s cercano de cÃ³mo se convierte en incapaz y totalitario a un gobierno que mediante un bello experimento de democracia y tolerancia, construye una alternativa econÃ³mica y polÃtica frente al designio neoliberal".

Y agrega que Estados Unidos "harÃ¡ hasta lo imposible porque las mayores reservas petroleras del mundo vuelvan a su control".

<http://eltiempo.com.ve/mundo/politica/las-farc-manifesto-su-apoyo-al-gobierno-de-venezuela/238404>